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濱田　一徳　議員 1

(1) 能登半島地震の報道等を見て、本町の災害対策計画 町　長

の見直し等は必要ないか

(2) 町内の携帯電話や防災無線の不感地帯は把握できて 町　長

いるか。またその対策は

(3) 再編交付金を活用して防災対策を検討すべきではな 町　長

いかと思うが町長の考えは

(4) 避難民の宿泊施設確保について 町　長

ア 　コンテナハウスの活用

イ 　平時の観光客宿泊施設として

2

(1) 令和6年度の職員採用状況及び次年度の見込みは 町　長

(2) 採用試験前に職場体験をさせることについてどのよ 町　長

うに考えるか

3

(1) 長期視野に立ち各校区の主要道路の歩道整備計画を 町　長

進めるべきではないか

福島　照男　議員 1

(1) ロケット産業、宇宙ビジネスとの関わりかた 町　長

(2) 観光客誘致対策と受け入れ体制の整備促進 町　長

(3) 特産品開発とふるさと納税対策 町　長

(4) サトウキビ・澱粉甘藷の将来性について 町　長

2

(1) 介護サービス事業所の経営実態とその影響について 町　長

(2) 訪問介護サービスの低下を防ぐ対策は 町　長
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上園　和信　議員 1

(1) 新たな大型ロケット「H3」の打ち上げに成功した。 町　長

さらなる支援と協力態勢を構築することについて、

どう考えるか。

(2) さらなる支援と協力態勢を強めるため、「宇宙開発 町　長

推進課」（仮称）なる部署を設置する考えはないか。

(3) 1回のロケット打ち上げがもたらす本町への経済効果、 町　長

いくらと試算するか。

(4) 日本で唯一南種子町だけに存在する大型ロケット発 町　長

射場。これを活かし「宇宙の町」又は「ロケットの

町」宣言することについては、どうお考えか。

(5) 打ち上げ見学場所に指定の恵美之江展望公園、規制 町　長

は解き、全面開放に踏み切る考えはないか。

2

(1) 「南種子町町民歌」「南種子音頭」「ロケット音頭」、 町　長

保存はどのような方法で保存しているか。

(2) この3曲を1枚のメディア（CD）に収録し、永久保存 町　長

と活用していくことについては、どうお考えか。

(3) メディア（CD）に収録した3曲、1000枚ほどプレス 町　長

して町民や出郷者の皆さんへ販売する。このことに

ついていかがお考えか。

柳田　博　議員 1

(1) 本町の長谷門倉を縦割りにしたとき西側の観光施設 町　長

がない。施設整備の計画は

(2) このことに鑑み島間岬を屋久島を望み東シナ海を眺 町　長

望する展望地として整備してほしいと声が多く

なってきた。この事について

2

(1) 県医師会は先より医師確保について、パブリックコ 町　長

メントにより各地域の意見等を取りまとめ集約し施

策を実施する旨とのことであるが、過去今迄、医師

の招えい等は元より何一つ手立てを頂けない。この

事について町長の考えは

3

(1) 高齢化が進みこれから先農業のみならず各産業に労 町　長

動者人手不足が加速して来る。労働者を一人でも多

く受入れすることが急務であると思うが、この事につ

いて町長の考えを（外国人労働者）

大きく進展する宇宙開発。これを活かした宇宙の町づく

り推進策について

ご当地ソングの永久保存と愛唱対策について

公立種子島病院について

外国人労働者の受け入れについて

本町の観光地・施設整備について



名越　多喜子　議員 1

(1) 観光客のバス利用に対して、屋根付きバス停にして 町　長

欲しいと、宿泊施設に申し出があると聞いております。

屋根付きバス停の設置について、行政はどのように

考えていますか。

2

(1) あばpayの利用状況について

・ 直近までの利用状況をお伺い致します。 町　長

・ ガソリン等への利用推進について、どのように考えて 町　長

いますか。

(2) 高齢者の利用推進について 町　長

・ 公立種子島病院のチャージ機設置について

どのように考えていますか。

・ Ａコープへのチャージ機設置は、どのように考えて 町　長

いますか。

屋根付きバス停の設置について

あばpay推進について


